

Presentación del Proyecto

Yayo Conecta es un servicio que ayuda a las personas mayores a relacionarse con la tecnología de forma sencilla, cercana y sin miedo, mediante un acompañamiento personalizado, principalmente a domicilio.

El nombre Yayo Conecta combina dos ideas clave del proyecto. Por un lado, “Yayo” es una palabra cercana y familiar que hace referencia a las personas mayores desde el cariño y el respeto, transmitiendo confianza y cercanía desde el primer momento.

Por otro lado, “Conecta” representa la unión entre las personas mayores y la tecnología, pero también la conexión con su entorno, su familia y su día a día. El nombre refleja claramente nuestro objetivo: ayudarles a perder el miedo a la tecnología y a sentirse acompañados, seguros y capaces de usarla de forma autónoma.

